
　千鳥学校給食センターで、市
内在住の小学生とその保護者を
対象に見学会を行いました。
　ふだん入ることのできない調
理場内で、職員の説明を聞きな
がら調理の疑似体験。給食がで
きあがるまでの９種類の工程
を体験し、スタンプラリーを
行いました。

　提供時には9000人分の給食を調理する場内
には、大きなお鍋やコンテナがたくさん並ん
でいます。カラーボールやペットボトルキャ
ップなどを材料に見立てて、参加者が洗浄や
調理に挑戦しました。
　食の大切さを理解してもらいたいと企画した
この見学会。自分たちの給食が作られている場
所を見て、新たな発見があったでしょうか。新学
期からの給食も楽しみにしていてくださいね。

夏休み学校給食センター見学会７月23日

　千鳥学校給食センターで、市
内在住の小学生とその保護者を
対象に見学会を行いました。
　ふだん入ることのできない調
理場内で、職員の説明を聞きな
がら調理の疑似体験。給食がで
きあがるまでの９種類の工程
を体験し、スタンプラリーを
行いました。

　提供時には9000人分の給食を調理する場内　提供時には9000人分の給食を調理する場内
には、大きなお鍋やコンテナがたくさん並ん
でいます。カラーボールやペットボトルキャ
ップなどを材料に見立てて、参加者が洗浄や
調理に挑戦しました。
　食の大切さを理解してもらいたいと企画した
この見学会。自分たちの給食が作られている場
所を見て、新たな発見があったでしょうか。新学
期からの給食も楽しみにしていてくださいね。

　提供時には9000人分の給食を調理する場内

平和使節団結団式７月25日

　市役所で、市内各中学校の生徒18人で構成する「平和使節団」の結団
式を行いました。
　平和使節団は、非核平和の大切さを学ぶため、８月７日から10日に長
崎市を訪問します。被爆地を回りその実態を調べるとともに、被爆した方
のお話を聞き、全国から集まる青少年と交流する予定です。また、市民の
皆さんが折った千羽鶴を、平和公園に献納します。
　使節団からは、「充実した平和学習を行い、平和の尊さを伝えたい」と
誓いの言葉がありました。
　市長は、「核兵器の恐ろしさ、戦争の悲惨さをご家族や友達に伝えてく
ださい」と話しました。
　教育長は、「各中学校の代表としてしっかりと見てきてほしいと思いま

す。また、他校の皆さんと仲
良くすることも平和への第一
歩になります」と伝えました。
　使節団の皆さんは、式の終
わりに「行ってきます！」と
元気にあいさつをしていまし
た。

す。また、他校の皆さんと仲
良くすることも平和への第一
歩になります」と伝えました。
　使節団の皆さんは、式の終
わりに「行ってきます！」と
元気にあいさつをしていまし
た。

車いすラグビーの池崎大輔
選手が市長を訪問８月６日

　車いすラグビーの池崎大輔選手が、パリ2024パ
ラリンピック車いすラグビー競技の日本代表に選
出され、その報告のため市長のもとを訪れました。
　車いすラグビー日本代表は、３大会連続のメダ
ル獲得を目指し、世界の強豪と戦います。
　市長は「金メダル獲得を目標に、日本のエース
として頑張ってください」と激励しました。池崎
選手は「金メダル、世界一を目標にやってきまし
た。皆さんに明るいニュースを持ってこられるよ
う頑張ります」と意気込みを語ってくれました。また、車いすラグビーの
魅力を聞かれると、「車いすがぶつかり合う激しさや車いすに乗っている
選手たちが転んだときに立ち上がる強さやその姿にすごくメッセージ性が
込められているので、そこが魅力の一つです」と語ってくれました。
　パリ2024パラリンピック車いすラグビーは８月29日㈭に開幕し、日本
代表は、ドイツ代表と初戦を迎えます。日本のエースとして戦う池崎選手の
活躍、そして、車いすラグビー日本代表の金メダル獲得に期待しましょう。

う頑張ります」と意気込みを語ってくれました。また、車いすラグビーの

　浦安小学校の児童と市
長・教育長のランチミーテ
ィングを行いました。
　このミーティングは、将
来のまちづくりの担い手で
ある子どもたちに、市や政
治などへの関心と理解を深
めてもらうために行ってい
ます。
　市長・教育長を迎えるた
めに、児童たちはアンケー
トを行ったり、市長らのネームプレートを作ったりして準備をし、
浦安市の魅力や、浦安小学校の好きな所を発表しました。児童から
の浦安市をどういう町にしていきたいかという質問に、市長は「み
んなが自分らしく生きられる町を作っていきたい。浦安に住んでい
るみんなが愛着を持ってくれるようにしていきたいです」と答えま
した。

トを行ったり、市長らのネームプレートを作ったりして準備をし、

小学生と市長・教育長のランチミーティング７月16日

　千鳥学校給食センターで、市 　市役所で、市内各中学校の生徒18人で構成する「平和使節団」の結団

るみんなが愛着を持ってくれるようにしていきたいです」と答えま

　市内在住の市原碧
あおい

さんが、全
国少年少女カヌー大会で優勝し
た報告のため市長を訪問しまし
た。
　７月19日から21日まで山梨
県で開催されたこの大会で、市
原さんは「女子５・６年生普及
艇（200m）」と「女子フラッ
トスラローム」の２種目で優勝
し、二冠を達成するというすばらしい成績を収めました。
　市長は、「全国から強い選手が集まる大会での二冠という、市民に
活力を与える明るいニュースを届けてくれました。次のステップに
向けて頑張ってください」と、優勝をお祝いしました。
　市原さんは約１年前に競技を始めたばかりとのこと。とても楽しく
て将来はオリンピックにも出たい、と明るい表情で話していました。
　優勝おめでとうございます。今後の活躍にも期待しています！

全国少年少女カヌー大会優勝者が市長を訪問７月31日

し、二冠を達成するというすばらしい成績を収めました。

　明海大学女子バレーボール部とオーストラリア女子バレーボールナショ
ナルチームの皆さんが、市内で実施中の合同合宿の報告のため、市長を訪
問しました。
　７月11日から18日にかけて、オーストラリアの女子バレーボールナシ
ョナルチームが明海大学浦安キャンパスを訪れ、明海大学体育会女子バレ
ーボール部と合同強化合宿を実施。この合宿は、明海大学の姉妹校、朝日
大学体育会バレーボール部が長年にわたってオーストラリア代表チームと
の合同合宿を実施しており、その交流のつながりから実現しました。
　オーストラリアナショナルチームのラッセル・ボジャー監督は、明海大
学での合宿を振り返り、大学の皆さんが歓迎してくださったこと、機会
があればまた一緒に練習できる日
を楽しみにしていることなどを市
長に伝えました。明海大学の中

な か

嶌
じ ま

学長は、学生たちが国際感覚を養
うためにも、スポーツを通じた国
際交流の輪を広げていきたい、
と話しました。

明海大学・オーストラリア女子バレーボール合同
合宿の報告が行われました７月17日
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